

La CHT acometerá el acondicionamiento la margen derecha del río

Con un presupuesto de 376 millones, se realizará un paseo natural para proteger contra riadas

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
La Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) ha remitido al Ayuntamiento el proyecto de tratamiento y acondicionamiento de la margen derecha del río Henares a su paso por la capital a fin de que el Consistorio presente las alegaciones oportunas, paso previo para la adjudicación de la obra por parte del Ministerio de Medio Ambiente. Según ha asegurado el alcalde, de momento los técnicos municipales consideran correcto el estudio, por lo que no es probable que se presente ninguna alegación.

El proyecto de la CHT prevé una actuación integral desde la zona cercana a la estación depuradora y el puente árabe, pasando por el barrio de La Chopera, el puente nuevo, el colegio Isidro Almazán—donde se realizará un tratamiento especial— hasta llegar a la iglesia de Los Manantiales.

La actuación consistirá en levantar un talud que superará los cinco metros en su zona más alta. El paseo tendrá una longitud de 6'1 kilómetros y una anchura de unos cinco metros y se convertirá en una

zona de esparcimiento natural que servirá para el disfrute de los ciudadanos. El proyecto incluye un estudio de impacto medio ambiental que comprende la revegetación mediante la plantación de especies autóctonas como sauces, chopos y arbustos.

José María Bris ha asegurado que con esta obra se trata de incorporar el río a la ciudad y de proteger la zonas cercanas al río de posibles avenidas de agua, ya que para su elaboración se han tenido en cuenta las máximas crecidas del Henares en Guadalajara en los últimos 500 años. Además, se da solución a una de las principales reivindicaciones de los vecinos.

El presupuesto de las obras es de 376 millones de pesetas y el plazo de ejecución será de ocho meses.

Bris ha informado que este estudio se enmarca dentro de un ambicioso proyecto de la CHT que prevé el tratamiento integral del Henares en sus dos márgenes desde Humanes hasta su desembocadura en el Jarama y que la Confederación ha dado prioridad al tramo que afecta a la capital.

Aparcar en zona azul costará 5 pesetas más

La subida entra en vigor el día 1 de febrero

REDACCIÓN. Guadalajara

A partir del próximo día 1 de febrero, entrarán en vigor las nuevas tarifas por estacionamiento de vehículos en zona de permanencia limitada y controlada (zona azul) regulada por parquímetros, tal y como se aprobó en el pleno municipal celebrado el pasado 30 de octubre. Los precios experimentarán una subida que oscilará entre un 6% y un 8%.

Las nuevas tarifas serán las siguientes: la primera hora prepagada pasará de 60 a 65

pesetas; la segunda hora de 80 a 85; la anulación de denuncia pasará de 200 pesetas a 215 en caso de sobrepasar en un máximo de una hora el tiempo indicado en el ticket como fin de estacionamiento. El tiempo máximo para dejar el coche aparcado en la zona azul será de dos horas, correspondiente a 150 pesetas.

Las tarifas de la primera y segunda hora se podrán fraccionar en cinco pesetas entre las cantidades de 25 y 150 pesetas.

El comité de "Carrier" anuncia movilizaciones contra los despidos

La dirección readmite a cinco de los 27 trabajadores despididos

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El comité de empresa de la factoría de "Carrier" en Guadalajara ha anunciado que llevará a cabo movilizaciones «contundentes» en febrero si la dirección no da marcha atrás en los despidos de 27 trabajadores de mano de obra indirecta (8 mandos y el resto de talleres y oficinas) llevados a cabo la pasada semana sin que en ningún momento se negociase con los sindicatos. Según ha señalado el presidente del comité, Santiago Hidalgo, no es lógico que la empresa adopte esta actitud en un momento en el que está obteniendo buenos resultados y beneficios y cuando en 1998 se realizaron 120 contrataciones eventuales. Hidalgo entiende que la dirección debería haber negociado los despidos al existir otras soluciones como

las prejubilaciones o jubilaciones anticipadas: «Si se hubiera negociado con el comité se hubiera evitado el problema y se habría generado otro clima que no tendría por qué repercutir en los beneficios de la empresa».

El calendario de medidas de presión, ratificado por la plantilla, ha quedado establecido para los próximos días 5, 10 y 17, en los que se llevarán a cabo paros de una hora por turno de trabajo y una huelga de 24 horas para el día 24. También se celebrarán manifestaciones y concentraciones de delegados coincidiendo con la celebración de los actos de conciliación en el SMAC.

Asimismo, se ha puesto en marcha una campaña de solidaridad con los despididos mediante la apertura de una cuenta bancaria que bajo el nombre «Solidari-

dad con los compañeros de "Carrier" lleva recaudadas 300.000 pesetas en fábrica. Casi la totalidad de la plantilla ha colaborado con 1.000 pesetas.

El comité también ha apelado al apoyo de los ciudadanos y se ha reunido con el grupo municipal del PSOE, el coordinador provincial de IU-ICAM, José Bielsa, y con el alcalde, José María Bris, quienes les han expresado su solidaridad. Por último a lo largo del fin de semana se buzonearán hojas informativas.

READMISIÓN. Según ha señalado Celestino Arabolaza, miembro del comité de empresa, las movilizaciones se mantendrán hasta que la dirección cambie de postura y readmita a todos los trabajadores que deseen recuperar su puesto. En este sentido, la empresa

ha dado un giro y ha readmitido a cinco de los despididos después de que otros tantos hayan decidido de forma voluntaria no seguir en "Carrier". Arabolaza ha asegurado que este paso les hace ser optimistas y que si se negocian las readmisiones, se suspenderán las movilizaciones.

A pesar de este optimismo, el presidente del comité ha anunciado que posiblemente en marzo haya de nuevo confrontaciones con la dirección, que ha anunciado que el taller se va a subcontratar, por lo que 17 trabajadores podrían verse afectados en caso de que la nueva empresa no los absorba como mano de obra directa.

En la actualidad "Carrier" cuenta con 527 trabajadores fijos. A lo largo de 1999 prevé realizar 40 contrataciones eventuales.

"Xirena" comenzará la producción el 8 de febrero

El director de "Selmark" espera que crezca y llegue a ser autónoma

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El director general de la empresa textil gallega "Selmark", Amador Pérez Rodríguez, ha anunciado que su filial en Guadalajara, "Confecciones Xirena", comenzará la producción el próximo día 8 de febrero. El responsable de ambas empresas asistió el pasado viernes a la inauguración de las instalaciones, ubicadas en el polígono industrial de El Balcón, a la que fueron invitadas autoridades locales y provinciales y representantes de la Consejería de Industria y Trabajo, con el consejero, José Fernando Sánchez Bódalo a la cabeza.

Durante el acto, todos los asistentes coincidieron en destacar la importancia de la instalación de nuevas empresas en Guadalajara, así como el hecho de que 63 personas,



NOTICIAS

El director de "Selmark", a la izquierda, durante la inauguración.

en su mayoría mujeres, que quedaron en paro tras el cierre de "Lovable", hayan encontrado una solución a su situación. Precisamente, la experiencia que ya poseen estas trabajadoras en la confección de lencería ha sido el motivo principal que llevó a "Selmark" a decidir instalarse en la capital.

Según ha asegurado el director general, la empresa nace con la intención de llegar a convertirse en autónoma de la central de Vigo. En un principio se llevará a cabo una fase de formación para que las trabajadoras se adapten al sistema productivo de "Selmark" para después empezar a crecer: «Queremos

formar el embrión de empresa para el futuro y, si es posible, ampliarla para que sea autónoma y realizar todo el proceso productivo en Guadalajara, incluyendo diseño y comercialización».

Amador Pérez ha señalado que en principio se realizará el ensamblaje y confección de las prendas cortadas en Vigo. Las previsiones son producir cerca de 25.000 unidades mensuales entre sujetadores, bragas, bodis, complementos y todo lo relacionado con la corsetería de mujer.

"Selmark", que se creó en 1975, posee otra fábrica en Portugal y entre las tres factorías cuenta con una plantilla cercana a los 300 trabajadores. Exporta a unos 20 países de Europa, Sudamérica y Asia y tiene una cartera de 2.500 clientes.



Menú Especial Fin de Semana

A elegir entre: 3 Primeros Platos · 3 Segundos Platos · 3 Postres

Pan · Vino Tinto o Rosado · Aguas de Mesa

¡RESERVE SU MESA! Tlfno.: 949 20 18 69 - 949 20 21 13 · C/ De la Isabela, 12 · "Los Manantiales" · GUADALAJARA

